

Heiner Rössler wird mit dem „Goldenen Kolben 2018“ ausgezeichnet

Heiner Rössler wird vom Forum für Fahrzeuggeschichte, besser bekannt als „F-Kubik“, mit dem „Goldenen Kolben 2018“ für Verdienste zur Darstellung der Automobil- und Verkehrsgeschichte besonders im Zusammenhang mit Entwicklung und Betrieb des Automuseums Melle geehrt. Die Auszeichnung wird am Freitag, 2. Februar 2018, im Rahmen der Bremen Classic Motorshow (2. - 4. Februar 2018) auf dem Gelände der Messe Bremen übergeben. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Heiner Rössler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bartels



Heiner Rössler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bartels



Der „Goldene Kolben“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bartels
